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第１号

５ 月 １ 日

【各戸配付用】

発 行
鳴川中央町内会

環境衛生部

平素から、環境衛生部の事業活動にご理解ご協力を頂き感謝申し

上げます。

さて、今年の町内会春の清掃を下記のとおり、実施いたしますの

で皆様の特段のご協力をお願い致します。

記

日 時 ５月２３日（日）午前９時 （雨天の場合は、5月３０日に延期します。）
集合時間及び集合場所は午前９時００分 ちびっ子広場です。

◎ 各班の清掃は、道路・側溝・空き地のゴミを燃えるゴミ、燃えないゴミに分けて近くのゴミステ

ーションに集積して下さい。

◎ ゴミ袋は町内会で用意していますので班長さんは、使用した枚数をまとめて下記までにご連絡い

ただければ後ほどお届けます。

連絡先：環境衛生部長(４班) 佐々木彦廣

◎ 町内会館及び、ちびっ子広場の清掃も同時に行いますので班長さん

は、各班から２名以上のお手伝いさんを派出して下さい。

◎ 除草用具及び、ガラス拭きの雑巾を持参して下さい。

マスク着用での参加をお願います。

町 内 会 か ら の お 知 ら せ ・ お 願 い
・防犯外灯部では年に数回、外灯の点検を行っていますが、見逃すこともあります。会員の

皆様で何かお気付きの事があれば事務局までお知らせ願います。

・定例の事務局会議は毎月第３日曜日に開催しています。

会の運営等について質問、ご意見がありましたら事務局まで連絡ください

・今後の事業については５月16日の事務局会議で協議し次回会報でお知らせします。

・会報に載せて会員にお知らせしてほしいことがありましたら、原稿を２０日までに会長ま

たは事務局長までお届けください。

・資源ゴミ回収益金は町内会の収入になっていますので 紙類、瓶類、段ボール、空き缶(ジ

ュース類・缶詰・コーヒーの缶等のスチール・アルミ製の物)は 毎月３０日の町内会の資

源回収日に出すようにお願いします。
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２名の方から質問、ご意見があり、事務局で話し合った結果を会長から質問者に説明
し、ご理解を頂きました。内容の一部を報告します。
Q 次第の報告事項に「3 鳴川中央町内会管理運営規定の一部改正について」を入るの
は、いかがなものかと考えます。協議事項の最終に「6」を設けてはと考えます。
※ 「報告事項」と「協議事項」の明確化が必要です。

A 「鳴川中央町内会管理運営規定第１０条 この規定の改廃は、役員会において決定し、
総会に報告するものとする。」・・を受け報告事項と捉えています。

Q 前段、長々と34行にのぼる文章は必要ない。各4部がそれぞれ「○○について、い
つ実施した」又は「○○について、予定したが実施出来なかった場合、その理由」
などを書くのが、「報告事項の必要かつ充分条件」と考えます。(中には、令和3年
度活動を書く部もある。)
そのためには、事務局で「表化」の統一を行うことが肝要と考えます。

A コロナ禍で中止や規模縮小で各部共通しており、一括提案が良いのではと事務局で話し合い、

今回の形にしました。コロナ禍に触れるより事務局で一括して提案したほうがいいのではという

ことで提案しました。ご指摘のように今後は美化・簡素化に努めたいと思います。

Q [管理費]中の「備品費」予算額100,000円を計上しながら、決算額0円です。何が必要で予

算を計上したのですか。こうした場合は理由を適用に書いて説明することが肝要です。

A 予定がない場合予算を0円として、予備費からの支出や補正予算(臨時総会)と言う考

えもありますが、従前から緊急に必要な備品の購入に備えてこのような形にしている

Q [特別会計]の決算額300,000円とし、適用でその使途(町内会運営予備金)を説明し

ている。数年前、町内会創立記念事業を質問したが、いまだ事務局の反応がない。

実施するかしないかを明確にして欲しいものです。

A 今回事務局会議で協議し、現段階では式典という形では無く、町内会創立記念事業として、会

館の整備(男女別トイレへの改修、台所側壁面の全面改修)などを行いたいと考えています。

Q [管理費]中の「会館管理費」決算額111,389円とあるが、適用の合計額は108,749円と

なる。差額2,640円がでるのはおかしい。どこがどう違うのかを調べる必要があります。

3月4日に資料作成(役員会用として)し、その後の支払いで、摘要欄の訂正漏れ(３カ所)
会館管理費の摘要欄の水道24,420円→27,060円に訂正
資源回収報償金の摘要欄 資源回収報償金（七飯町）99036円→107,286円に訂正
町刊行物配布委託費の摘要欄 町広報 217200 ・社協ニュース6950を

町広報 223150 ・社協ニュース7150に訂正

研修部
平素から、研修部の事業活動にご理解ご協力を頂き感謝申し上げます。
さて、今年の春のパークゴルフ大会については、おもに外での活動ではありますが、渡島、

七飯町内のコロナ陽性者の数は少ないものの函館市の陽性者が少なからず発生しています。
また、変異コロナの陽性者も出ています。
つきましては、今後の状況も見えない状態であり大勢の会員が参加する大会及び懇親会は

中止することといたしました。
町内会パークゴルフサークルでは大勢の会員が一堂に会すること無く少人数に分かれ、コロナに気

をつけながら活動しています。パークゴルフサークルに参加され健康増進に努めてみませんか。


